



# La 4T votó por algo que no conocía, advierte MC

Por Cristina Ceja

cristina.ceja@razon.com.mx

**LOS ERRORES** que se han detectado en la reforma al Poder Judicial (PJ) son muestra de que los diputados y senadores que votaron por ésta no leyeron el proyecto, "votaron algo que no conocían", consideró la diputada de Movimiento Ciudadano (MC) Laura Ballesteros Mancilla.

"Sí, es de fondo el error, porque te comprueba que los diputados votaron algo y los senadores votaron algo que no habían ni leído, ahí está la comprobación; nosotros sí, por eso lo votamos en contra", dijo.

El pasado martes, Morena admitió que hay una serie de errores en la reforma judicial que entró en vigor el 15 de septiembre, y que trabajan para corregir los contenidos de ésta y así modificar la iniciativa.

En entrevista con *La Razón*, la excoordinadora de la campaña presidencial emecista indicó que la reforma al PJ propuesta por el expresidente de la Re-

pública sobrepasa el sistema republicano que está en la Constitución, ya que "le está pasando por encima a siglos de consolidación" de la división de poderes.

Afirmó que, tras estos hallazgos, nadie debería dar un pronunciamiento porque la que tiene la última palabra es la Constitución y que ésta tiene, en sí misma, lo necesario para que, en materia de facultades, se equilibren los poderes.

"Ahí tendría que entrar justamente lo que establece y que los poderes se equilibren, porque lo que hizo el Ejecutivo al tomar el Legislativo para poder deshacerse de la autonomía del Judicial y su independencia, pues fue precisamente desequilibrar los Poderes de la Unión; eso sería lo deseable", señaló.

Indicó que el proceso de la enmienda es ilegal desde sus inicios.

"Votaron a mano alzada en un gimnasio legislativo, no fueron ni siquiera capaces de leer un proyecto y votaron algo que no conocían", insistió.

## 70

**Suspensiones** tiene la reforma judicial